

# Campeones 16

## Sanz y Gil vuelven a la carga

El presidente blanco y su homólogo atlético manifestaron sus diferencias con la Federación

M. BRETONES / V. CRUZADO  
MADRID

Lorenzo Sanz, presidente del Real Madrid, y Jesús Gil, presidente del Atlético, no dejan de hablar, de nuevo unidos en una especie de 'cruzada' contra los poderes fácticos del fútbol español. Cada uno lo hace a su manera: Gil es siempre contundente y Sanz apuesta por la cautela, la calma, aunque tampoco se muere.

El escenario que unió a ambos presidentes tenía una causa altruista —presentación del Partido Contra la Droga—, pero se convirtió en escenario de batalla. Jesús Gil, como siempre, habló bien alto, con demandas para todos: "Tengo una querrela contra los dos comités en tramitación, ya que los dos presidentes están mintiendo y se contradicen. Hemos tenido que llevar a las dos secretarías, que son las que dicen la verdad".

Y luego, el presidente atlético explicó tal entramado: "Los jugadores de fútbol están siendo sancionados sin estar firmadas las actas. La querrela más seria tiene el objetivo de saber dónde han ido los fondos. Quiero saber dónde están".

Y Lorenzo Sanz llevó las palabras hacia su terreno. Primero descartó la alianza propuesta por Jesús Gil para crear un 'frente anti-Barcelona' —"sería concederle a ese club una importancia que no tiene", dijo—, para después terciar sobre la polémica del partido aplazado entre el Betis y el Barça. "No me parece bien que este partido no se juegue hasta abril. No quiero dar la razón a Jesús Gil en sus manifestaciones, pero aquí o nos callamos todos y hacemos las cosas como queremos o acabaremos mal. El partido debería jugarse antes de acabar la primera vuelta porque sería adulterar la competición". Y amenazó: "Si al Madrid le aplazan un partido, exigiremos jugar en agosto".

El presidente del Real Madrid dejó caer la sombra de la duda sobre las formas y las posibles soluciones que se le den a tan polémico asunto. "Me extraña que el partido se deje para abril porque en la Federación se desestimó por completo esa fecha. Nosotros vamos a seguir pensando qué medidas vamos a tomar, porque no nos vamos a perjudicar ocho o diez equipos porque dos se benefician", manifestó Sanz.

Jesús Gil tenía preparada una sorpresa para ayer, una nueva vuelta de tuerca a sus imposibles relaciones con la Federación. Ahora, según confirmó el propio presidente rojiblanco, el consejo del club ha delegado la presidencia en una sociedad: 'Presidencia Atlético de Madrid S.L.', que es una persona jurídica que no tiene que estar necesariamente gobernada por Jesús Gil.

En otras palabras, y según el máximo mandatario atlético, "a todos los efectos yo me quedo libre y les puedo llamar de todo todos los días porque ya no me pueden inhabilitar".

Respecto al 'frente anti-Barcelona', Jesús Gil manifestó que "cuando el Madrid se dé cuenta del fraude y vea que no va a ganar la liga porque esto es un sistema corrupto, tendremos que organizarnos". Por el momento, y según ya se ha reseñado, el club blanco mantiene la prudencia y no hace demasiado caso a la propuesta del presidente atlético.

Lo que sí volvió a quedar claro ayer es que las navidades no han aplacado los deseos guerreros y las turbulencias que sacuden las relaciones institucionales del fútbol español.

Sanz descartó, por el momento, la creación de un frente anti-Barcelona



ATLÉTICO Jesús Gil, presidente de Atlético, contesta ayer a las preguntas de los periodistas.



REAL Lorenzo Sanz, presidente del Real Madrid, en una imagen reciente.

El presidente del Real Madrid, Lorenzo Sanz, y su homónimo del Valencia, Pedro Cortés, se comprometieron ayer a que sus respectivos equipos disputen un partido amistoso en Águilas (Murcia) en los

próximos meses, a beneficio de la residencia de ancianos San Francisco. Sanz y Cortés estuvieron en esta localidad murciana para

### Madrid-Valencia, amistoso en Águilas

inaugurar la nueva sede del museo centenario del fútbol aguileno, y el primero de ellos para visitar la peña madridista de Águilas, fundada en

1965 por Santiago Bernabéu y ahora presidida por Rafael López. Ambos mandatarios coincidieron en el mal

juego que practica el Barcelona, a pesar de su liderato, aunque el presidente madridista no compartió la opinión del presidente del Atlético, Jesús Gil, de que el equipo azulgrana ganará la Liga "por decreto".